N° 1260

du 29 octobre 2019



Dossier

Aide alimentaire : la part du pauvre

Construit pour répondre à une urgence, notre système d'aide alimentaire s'est pérennisé. Difficile de remettre en question des monuments du secteur caritatif, pourtant aujourd'hui ce modèle nourrit une agro-industrie en surchauffe, aux antipodes des enjeux écologiques. Il enferme toute une partie de notre société dans une dépendance alimentaire.

- Social actu
- La plume de Célia Carpaye
 - o Bricoler le temps
- L'humeur de Jacques Trémintin
 - o Erreur de jeunesse
- Sur le vif d'Étienne Liebig
 - o Adieu foulards
- Tribune des résistances
 - o Protection de l'enfance Mineurs délaissés
- Dans Lien Social il y a 30 ans
- Angle droit
 - o Détention Violences silencieuses
- Parole de métiers
 - Comment articuler psychiatrie et travail social ?

- Matières à pensées
 - o Accompagner à l'ère du numérique
- **Dossier** : Aide alimentaire
 - o La part du pauvre
 - o Entretien avec Bénédicte Bonzi
 - ▶ La violence et le don
- Échos du terrain
 - o Donner la parole aux enfants placés, au-delà de « l'étiquette »
- Espace du lecteur
 - o Ce que devrait contenir la réforme d'Adrien Taquet
 - o L'accompagnement en perte de sens?
- Offres d'emploi
- L'œil et l'oreille
- Livres
- Documentaires
 - o Murs de papiers
 - Les corps soignants